
Pièces 6 Pièces

Référence MZICP838

Prix 2 650 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Située  sur  le  prestigieux  Cap  d'Antibes,  cette  villa  de  6  pièces  offre  une  vue

imprenable sur la mer. Avec une surface habitable de 180 m2 sur un terrain de 938

m2, cette propriété jouit d'une exposition sud-ouest optimale pour profiter du soleil

toute la journée. La villa dispose également d'un garage et d'une cave pour plus de

commodité.Le  jardin  soigneusement  aménagé  est  un  véritable  havre  de  paix,

offrant  de  nombreuses  zones  ombragées  pour  se  détendre  et  profiter  de  la  vue

panoramique sur  la  mer.  Le style  de la  villa  est  à la  fois  élégant  et  contemporain,

offrant un cadre de vie idéal ...

Located on the prestigious Cap d'Antibes, this 6-room villa offers breathtaking sea

views. With a living area of 180 sqm on a 938 sqm plot, this property benefits from

an optimal southwest exposure to enjoy the sun all day long. The villa also features

a garage and a cellar for added convenience.The meticulously landscaped garden

is  a  true  haven  of  peace,  offering  numerous  shaded areas  to  relax  and enjoy  the

panoramic  sea  view.  The  style  of  the  villa  is  both  elegant  and  contemporary,

providing an ideal  living environment for  luxury and sophistication enthusiasts.This

prestigious villa is a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANTIBES

141 BOULEVARD JOHN FITZGERALD KENNEDY - 06600 ANTIBES
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